



3 Pièces

72 m²

Réf. 7872920

795 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jardin Des Plantes : Découvrez ce magnifique appartement niché dans une copropriété pleine de charme, proposé par l'agence Charles & Rémy. Situé au 2ème étage, ce spacieux 3 pièces de 72m² vous séduira par ses volumes généreux et sa luminosité traversante. Dès l'entrée, vous serez accueilli par une cuisine indépendante, puis un vaste séjour baigné de lumière de 32,45m², parfait pour vos moments de détente. La chambre principale, une pièce de 23,48m² avec vue sur cour, offre un espace paisible et dispose de nombreux placards. Il est même possible d'y aménager une deuxième chambre, selon vos ...

Jardin Des Plantes : Discover this magnificent apartment nestled in a charming condominium, offered by the Charles & Rémy agency. Located on the 2nd floor, this spacious 72m² 3-room apartment will seduce you with its generous volumes and through-view brightness. As soon as you enter, you'll be greeted by a separate kitchen, followed by a vast, light-filled 32.45m² living room, perfect for relaxing. The master bedroom, a 23.48m² room overlooking the courtyard, offers a peaceful space with plenty of closet space. It's even possible to create a second bedroom, depending on your needs. The ...

CHARLES ET REMY

98 boulevard Voltaire - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

